



URGENCE SEISME MAROC

Ré-enchantons notre Maroc grâce au football !

La solidarité à travers le monde persiste après le séisme qui a frappé le Maroc, pays qui nous est cher. Le tremblement de terre de magnitude 6,8 a laissé le sud du pays en ruines, laissant de nombreuses personnes sans abri.

La mobilisation internationale a été rapide, notamment en France, pays frère historique. Des collectes diverses ont été organisées pour recueillir des dons, des vêtements, des médicaments et des produits de première nécessité. La solidarité exemplaire de nos concitoyens envers le peuple marocain a émergé dès le lendemain de la catastrophe, mettant en lumière l'amitié franco-marocaine sans faille.

De notre côté, nous avons réfléchi à la manière d'apporter notre aide à ce pays qui nous tient à cœur. En tant qu'amateurs de football, notre attention s'est naturellement tournée vers ce sport, chéri par les Marocains comme l'a montré la dernière Coupe du Monde.

Nous avons décidé d'organiser en l'honneur du peuple marocain un tournoi de football d'envergure, le plus grand jamais organisé en Île-de-France. Initialement prévu en novembre, le tournoi a été reporté en raison des conditions météorologiques. Il rassemblera plus de 200 équipes parisiennes de garçons de 12 et 13 ans ainsi que plus de 50 filles dans la même tranche d'âge.

Chaque équipe inscrite contribuera financièrement, et tous les fonds récoltés seront dédiés à des projets sportifs en direction des enfants au Maroc. Les projets sélectionnés seront validés en collaboration avec les équipes gagnantes dans chacune des catégories.

Notre équipe Active'Sports, soutenue par de nombreux bénévoles, travaille intensément en collaboration avec les clubs partenaires pour faire de cet événement un moment fort de solidarité et d'entraide.

Le tour préliminaire se tiendra le samedi 20 avril 2024, et les finales auront lieu le dimanche 21 avril 2024 dans un stade emblématique, qui sera révélé deux semaines avant le tour préliminaire.

Notre solidarité demeure essentielle pour participer à redonner le sourire aux enfants touchés par cette catastrophe. Ensemble, restons engagés envers nos frères et sœurs marocains pendant cette période qui restera difficile encore un certain temps.

Les fondateurs du tournoi

Maroc
On vous aime !

